

**Commune
de
MALBOSC**



INFORMATIONS

MUNICIPALES

N° 3

Janvier 1978

BRESENTATION

En ce début d'année, je viens vous présenter le numéro 3 "d'information municipale." 7, en même temps que mes voeux pour 1978.

Vous y trouverez le compte rendu des évènements qui se sont déroulés dans la commune, depuis le mois d'octobre.

Ce numéro a été imprimé d'une manière différente que les 2 précédents. Je pense que la lecture en sera facilitée.

De plus, comme prévu au mois de septembre, ce numéro sera expédié, contre paiement d'un abonnement de 10 F pour 1978, aux personnes qui en ont fait la demande et qui paient une taxe d'habitation dans la commune, sans être inscrites sur la liste électorale. Ceci nous permettra de couvrir une partie des frais d'impression et d'expédition.

De plus, je dois signaler aussi, que je n'ai pas reçu de texte pour la rubrique "Tribune libre". Je vous informe encore une fois, au risque de me répéter, que cette rubrique est à votre disposition pour toute personne, ou association, de la commune qui veut faire passer un communiqué, ou une réflexion, sur un sujet quelconque.

Je vous laisse donc découvrir ce numéro.

Votre adjoint: MANIFACIER Jean-Paul

SOMMAIRE

- Pages: 1 - Page de présentation.
2 - Présentation.
- Sommaire.
3 - Le mot du Maire.
4 - Réunion du conseil du 31 octobre.
- Réunion du bureau d'aide sociale du 31 octobre.
5 - Adduction d'eau d'Aubrias.
- Repas du 3ème Age.
- Renseignements sociaux (téléphone)
6 - Réunion de la commission de révision de la liste électorale. du 31 décembre.
- Réunion de la commission infortion du 31 décembre.
7 - Tribune libre: Pas d'article reçu.
-
-

Chers administrés.

Au moment où vous lirez ces lignes, la nouvelle année aura commencé. C'est donc le moment d'émettre les meilleurs vœux pour 1978; ce que je fais du plus profond du cœur et pour chacun d'entre vous. Certes, l'année écoulée n'a pas été clémente : Année de pluie nuisible aux récoltes, orages torrentiels qui ont dégradé nos chemins, ajoutant ainsi un souci supplémentaire et des charges nouvelles pour la commune.

En jetant un coup d'œil en arrière sur l'année écoulée, on peut citer comme événements marquants, les municipales de mars, la fête inoubliable de Nalbosc, le repas des personnes du troisième âge.

Les perspectives d'avenir ne sont pas bien brillantes. Pour nos jeunes en particulier qui ont de grandes difficultés à trouver un emploi, quand ils le trouvent ! Car en effet, quoi qu'en disent nos ministres, le chômage s'aggrave en France et toutes combines qui visent à démontrer le contraire, restent des combines qui cachent bien mal la vérité à qui n'a pas des ouïlleres. Perspectives d'avenir bien précaires pour notre commune où on enregistre toujours plus de décès que de naissances. Si la population reste stable c'est grâce à la venue chez nous, de personnes, jeunes pour la plupart, écourtées de la vie des grandes villes. Cette vie à la ville qui a été, de longues années durant, le miroir aux alouettes de notre jeunesse paysanne et aussi, d'ailleurs, le seul moyen de gagner sa vie.

Au sujet de ces personnes qui viennent s'installer et apporter un peu plus de vie chez nous il me vient une réflexion que je vous sou mets à tous. L'intégration s'est-elle vraiment faite ? Je réponds non. Il est des cas particuliers où cette intégration se fait bien, mais cela est rare. Pourquoi n'est-ce pas partout ? Je pense que c'est seulement un manque de compréhension de part et d'autre. Le cévenol, aussi têtu que le kréton, est méfiant de nature, fortement attaché à la propriété et regarde de travers tout ce qui sort de ses habitudes. Pourtant son hospitalité et sa survivabilité sont traditionnelles. Les nouveaux venus arrivent pleins de la fougue de leur jeunesse, avec des idées toutes nouvelles et le cœur bourré d'espoir. Et pourtant ça ne marche pas.

Alors, qu'y-a-t-il qui sépare ces enfants adoptifs de la commune et les enfants légitimes ? A mon sens c'est comme un mariage, qu'il soit d'amour ou de raison, il faut que les deux parties y mettent du leur, il faut faire un compromis. Là c'est péril.

Les anciens se montrent-ils toujours accueillants ? Ont-ils envie de donner des conseils et les donnent-ils ? Leur arrive-t-il de les inviter à une veillée comme du bon vieux temps d'avant la télé, faire une bolotte ou une "Bresillée" en buvant le coup ensemble ? Esscient-ils de comprendre pourquoi cet exil de la ville ?

Les nouveaux venus font-ils toujours ce qu'il faut pour être des nôtres ? Proposent-ils au bon vieux d'à côté un coup de main, même si celui-ci dans sa fierté le refusera peut-être ? Ne heurtent-ils pas trop par leur tenue corporelles, les vieilles traditions campagnardes ? Accompagnent-ils au cimetière les défunts qu'ils ne connaissent pas toujours, certes, mais qui sont de la famille puisque de la commune ? Pour recevoir il faut d'abord donner.

Voilà quelques réflexions que je vous sou mets. Pensez y les uns et les autres, et le vœux le plus cher que je formule en cette nouvelle année c'est qu'enfin cette grande famille qu'est la commune se retrouve unie et confiante par la mutuelle compréhension de tous

Votre Maire : GARIDEL Noël

Le conseil municipal s'est réuni en séance ordinaire le lundi 31 octobre sous la présidence du Maire et a désigné TILLY Jean-Michel comme secrétaire . Absent : MEYNADIER Adrien .

Ordre du jour :

- Transfert cabine téléphonique .
- Compte rendu voierie .
- Divers .

1- Transfert cabine téléphonique .

A la suite de la maladie et de la retraite de Mademoiselle OZIOL Elise, la cabine publique est abandonnée, car personne ne s'est proposé pour la reprendre . Seul Monsieur MANIFACIER François a bien voulu accepter de prendre un poste d'abonnement public chez lui .

2- Voierie .

A la suite des derniers orages, les routes de la commune ont beaucoup souffert . En attendant que les travaux nécessaires soient effectués, il a été décidé de limiter à 27 tonnes et demi les routes de Sabuscles et de Malbosquet . Devant l'ampleur de ces travaux, un emprunt de 50.000 F sera réalisé au Crédit Agricole pour la réparation de certaines parties des chemins communaux . Mais cela ne pourra être fait qu'avec le budget 1978 .

3- Divers .

Depuis de nombreuses années, certaines taxes perçues par la commune n'ont pas été augmentées . Il a donc fallu les réviser .

- Le prix des concessions perpétuelles passe à 100 F le m².
- Pour l'eau de Malbosc le forfait sera de 45 F les 50 m³, et le m³ supplémentaire passe à 0,90 F .
- La taxe sur les débits de boissons sera de 100 F, (pour les deux)

Le secrétaire : TILLY Jean-Michel

Réunion du bureau d'aide sociale (31 octobre)

Suite aux différentes démissions et nominations le bureau d'aide sociale est ainsi constitué :

Madame ROBERT Blandine
Messieurs : COSTE Marcel
DURAND René
GARIDEL Noël
MANIFACIER François
MEYNADIER Adrien

Ce bureau s'est donc réuni pour voter son budget supplémentaire et préparer le repas des vieux . Absent : MEYNADIER Adrien

Il a décidé que le repas aurait lieu le 18 décembre . IL A proposé un menu et fait la liste des 46 personnes ayant droit à ce repas gratuitement . (plus de 70 ans) Les conjoint(e)s n'ayant pas 70 ans paieront le repas à moitié prix . Les membres du bureau d'aide sociale et du conseil municipal, ainsi que leur conjoint(e)s, sont invités à titre payant . les jeunes sont invités à venir aider pour le service .

LE BUREAU D'AIDE SOCIALE

ADDUCTION D'EAU D'AUBRIAS .

C'est fin novembre qu'a été donnée l'adjudication pour l'adduction d'eau d'Aubrias . Six entreprises avaient déposé leur soumission .

Hélas, alors que l'on avait coutume de voir différents rabais sur les prix proposés par le devis estimatif, et, où le plus fort l'emportait, cette fois, ce fut des propositions d'augmentations qui nous ont été proposées par les entreprises . Il est à noter que ces propositions d'augmentations allaient de 5 à 11% .

Nous avons donc retenu la plus basse, soit 5%, qui a été faite par l'entreprise FRUMENT des Vans qui fera les travaux .

Nous rappelons qu'en principe, les travaux doivent être terminés six mois après qu'ils aient été commandés ; c'est à dire pour le cas présent, fin mai début juin .

GARIDEL Noël

BEPAS DU TROISIEME AGE .

C'est le dimanche 18 décembre qu'a eu lieu le repas des personnes du troisième âge .

Ce repas, préparé par le restaurant HOURS André, a vu 25 participants ayants-droit et 18 payants .

Le conseil et le bureau d'aide sociale y étaient largement représentés . Ce fut un agréable moment de détente et de bonne humeur partagée par tous les convives . Nous sommes heureux qu'à cette occasion nos anciens puissent se retrouver ; car aussi incroyable que cela puisse paraître, c'est la seule fois dans l'année où ils peuvent se trouver réunis .

Ceux d'entre eux qui étaient empêchés par la maladie, n'ont pas été oubliés . C'est chez eux, ou à l'hôpital, que leur a été offert un cadeau . Qu'ils soient assurés ici qu'ils ont toute notre sollicitude, et que nos souhaits de meilleure santé vont vers eux . Nous disons donc à tous et à toutes, à l'année prochaine .

GARIDEL Noël

RENSEIGNEMENTS SOCIAUX .

Vous savez sans doute que le réseau téléphonique va être automatisé sur la commune, dans le courant de l'année 1978 . A cette occasion, je vous communique ceci :

POUR toutes les personnes bénéficiant du fond national de solidarité, et habitant seule, la taxe de raccordement de 800 F sera supprimée, quelle que soit la date de la demande . Si vous êtes intéressés, faites votre demande à la mairie .

Pour la commission des renseignements sociaux :

MAZEL Siméon

REUNION DE LA COMMISSION DE REVISION DE LA LISTE ELECTORALE (31 dec)

Suite aux différentes démissions et nominations, la commission est ainsi composée:

Membre de droit: GARIDEL Noël

Membre représentant le préfet: PIALET Marie-LOUISE

Membre représentant l'administration: CHAMBOREDON André

Membre désignés par le conseil municipal:

- FRANCOIS Gabriel

- TILLY Jean-Michel

Sous la présidence du maire, la commission s'est donc réunie, le samedi 31 décembre. Absents: PIALET Marie-Louise

- TILLY Jean-Michel

Aucune anomalie n'ayant été relevée parmi les nouvelles inscriptions, la liste électorale sera modifiée de la façon suivante:

Radiations:(décés)

- ALLEGRE Léonard

- CASTANIÈR Antoinette

- PIALET Rosalie

Inscriptions:

- CRIBLEZ Brigitte

- CRIBLEZ Gérard

- louche JEAN Pierre

- OZIOL Mireille

- PIALET Julien

- VOLPE Laurent

- VOLPE ROSE

La liste électorale comportera donc 167 inscrits (163 auparavant)

Pour la commission de la liste électorale:

FRANCOIS Gabriel

REUNION DE LA COMMISSION INFORMATION § 31 décembre)

En ce qui concerne l'information des habitants de la commune, nous avions promis par écrit:

"une information constante du conseil envers les habitants"

"la création d'une commission comprenant des conseillers et des personnes extérieures au conseil"

Après 9 mois de fonctionnement, il faut faire un premier bilan.

1-Information constante du conseil envers les habitants.

Notre souci en ce domaine a été constant. En effet:

-Le bulletin "Informations Municipales" a été apprécié et des demandes supplémentaires ont été enregistrées.

- Des panneaux d'affichage viennent d'être installés dans chaque village et permettront dorénavant de diffuser l'information le plus rapidement possible, dans toute la commune.

2-La commission information.

Elle a été créée dès la première réunion du conseil municipal.

Je suis chargé de l'animer. Mais ceci est bien difficile car, pour le moment, une seule personne extérieure au conseil municipal y est inscrite. Il ne suffit pas d'attendre la parution du numéro suivant "d'information municipale". Vous avez certainement des idées et des informations à apporter, sur tous les aspects de la vie de la commune. Il faut venir les exprimer, pour ainsi améliorer le contenu de ce bulletin. Vous serez les bienvenus.

La commission s'est donc réunie le samedi 31 décembre. J'ai présenté la lettre à expédier aux 43 personnes qui paient une taxe d'habitation dans la commune, mais qui ne sont pas inscrits sur la liste électorale. En payant un abonnement de 10 F pour 1978, ils auront droit aussi, à recevoir le bulletin.

Pour la commission information: MANIFACIER Jean-Paul